

## La empresa de Petrer TEXalive Technologies envió más de 4.500 mascarillas a La Palma

10/11/2021



La empresa situada en Petrer **TEXalive Technologies** realizó un envío de más de 4.500 mascarillas a la Palma con el objetivo de ayudar a la población de la isla en estos momentos tan complicados. Esta empresa que produce y distribuye tejidos técnicos y microfibras aplicables al sector de la piel, calzado y marroquinería se

ha unido a varias empresas como Maheroes y Carpas Carboeira para realizar la donación. La Federación de Empresarios de la Palma recibió el envío y lo repartió entre los estudiantes de varios colegios destruidos por la lava y para proteger a los efectivos de la Dirección General de la Administración General del Estado.